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■ 心身ともに健康で明朗な生徒

■ 自主的に学習する生徒

■ 責任を重んじ協調性のある生徒
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昨年度、一昨年度
は降雪が少なく雪かきもほとんどしませんでしたが、
今年度の冬はそうはいかないようです。16日から寒波
が押し寄せ郡山でも積雪がありました。朝から生徒達
が自主的に雪かきを行っていました。ご苦労様でした。
今後も積雪や道路の凍結が予想されます。さらに12 雪かきを行う生徒達雪かきを行う生徒達

月には年末に向けて車や人の移動が増えることから交通事故が多くなります。年末年始の準備などで何か
とバタバタする時期です。忙しかったり、急いでいたりして心のゆとりがないときには、周りの状況が見
えにくくなるものです。交通事故を起こさない、交通事故に巻き込まれないよう十分に注意していきまし
ょう。特に冬の登下校や外出するときの注意点として、次の点を心に留め実行しましょう。

■ 時間に余裕をもって行動する。 ■ 車が見えたときは横断せずに通り過ぎるのを待つ。
■ 寒い日の朝や雪が降った日は、滑りやすい場所に注意する。
■ 積雪や道路が凍結している時は自転車は乗らない。

市強化リーグ秋季大会市強化リーグ秋季大会 男女ともに団体第３位男女ともに団体第３位
11月14日（土）に行われた郡山市中学校ソフトテ
ニス強化リーグ秋季大会において、男女ともに団体
第３位となりました。１月23日（土）に開催される
Ｓリーグ県中地区大会の出場権を獲得しました。新
人大会の県大会、そして今回の秋季大会を経て、自
分たちの強みと課題（改善点）が見えてきたと思い
ます。強みはさらに伸ばし、課題は克服してほしい
と思います。Ｓリーグに向けた代表生徒の抱負です。

写真は11月に行われた県新人大会の様子です写真は11月に行われた県新人大会の様子です僕たち男子ソフトテニス部は、１月23日に「Ｓリ
ーグ」に参加します。Ｓリーグは団体戦です。部員全員で応援し合って、悔いのないようにしたいと思い
ます。この前の新人戦では、試合中に思い通りのプレーができないとすぐに落ち込み、声が出なくなり、
切り替えができないまま負けてしまうなど、様々な反省点や課題がありました。Ｓリーグではその反省を
生かし、自分たちの納得のできる試合内容にしたいと思います。また、僕は部長として部員をまとめ先導
できるようにしたいと思います。この大会で優勝すると県大会に進むことができます。日々の練習の成果
を発揮し、みんなで協力し合って優勝できるよう頑張ります。（浦山夏樹）

私たちソフトテニス部は、11月に行われた秋季大会で３位という結果を収めることができました。入賞
できたことは嬉しいですが、心から喜べませんでした。なぜなら優勝を狙っていたからです。市内の大会
で以前私たちは優勝することができました。なので「今回も市内の大会だし、優勝できる。」と私は思い込
んでしまいました。きっとこのような心の余裕が悪かったのだと実感しました。このような反省を生かし、
私たちは１月にある大会のために、日々今まで以上に内容の濃い練習をしています。一人ひとりが自分の
課題を見つけて、より精度の高い技を試合で出せるようにチーム内でもお互いに刺激し合っています。こ
れからの練習でも気を抜かず、今までの悔しさをバネにしていきたいです。１月の大会（Ｓリーグ）では、
優勝して県大会に行きたいと思います。（錦 爽加）



冬季バレーボール選手権大会 ２部リーグ冬季バレーボール選手権大会 ２部リーグ第２位第２位 12月12日（土）、13

日（日）に冬季市内中学
校男女バレーボール選手権大会が行われました。本校バレーボール部は２部
リーグに出場しました。郡山六中に２－０で勝利、郡山一中に２－０で勝利、
守山中には１－２で惜敗でした。２勝１敗で２部リーグ“第２位”となりま
した。来春行われる１部リーグ４位の逢瀬中との入れ替え戦に臨むことにな
ります。強いサーブが打てること、サーブレシーブを確実なものにすること
など、基本に立ち返って練習に取り組んでください。そして、１部リーグ入りを目指して、粘り強さやチー
ムとしての一体感をより強いものにしてほしいと思います。部長からの今後の目標と抱負です。

私たちバレー部は２部リーグ１位を目指して、２年生中心に勝つ気持ちを高めて試合に挑みました。
大会では、１試合目、２試合目は自分たちのプレーができ、ミスが少なかったので勝てたと思います。

３試合目の守山中との最終試合では、１セットは23-25で惜しくもセットを落としてしまいました。しか
し、２セット目ではあきらめない気持ちで挑み、25-21でセットをとることができました。３セット目は
絶対負けたくないという気持ちで挑みましたが、気持ちが先走り思うようなプレーができず、7-15で負け
てしまいました。結果は２部リーグ２位でした。４月に入れ替え戦があります。今回負けた悔しさを練習
に生かして、試合に勝てるよう、みんなが同じ目標に向かって頑張りたいです。（安保遥菜）

県アンサンブルコンテスト県南支部大会 ３組ともに“銀賞”県アンサンブルコンテスト県南支部大会 ３組ともに“銀賞”
12月11日（金）に白河文化交流館コミネスで開催された第48回福島県
アンサンブルコンテスト県南支部大会に、金管八重奏（「アレハンドロ」）、
木管八重奏（「木管八重奏のためのコンポジション」）、打楽器三重奏（「ア
マンド・ショコラ」）の３組が出場しました。そして、すばらしい演奏を
披露し、３組ともに“銀賞”を獲得しました。今年度は、吹奏楽コンクー
ルや合奏祭などが中止となり、演奏の機会に恵まれなかった吹奏楽部にや
っとその時がきました。緊張感はありましたが、大舞台での演奏は必
ずやこれからの糧になると考えます。来年度の吹奏楽コンクールを新
たな目標として、一日一日の練習を大切にしながら演奏技術を磨いて
ほしいと思います。部長からの抱負です。

今回の大会はコロナウイルスの影響
で今年度たった１回の大事な大会でし 木管八重奏木管八重奏

た。１年生は初めてのステージで慣れ
ない部分も多かったと思います。今回 打楽器三重奏打楽器三重奏

の大会は結果の善し悪しではなく、挨拶、返事などを学ぶ機会となり
ました。次の大会は来年度の吹奏楽コンクール県南支部大会です。そ
れまでにいろいろな工夫を凝らし、基礎練習だけでなく、飽きずに楽 金管八重奏金管八重奏

しめる部活動をつくっていきたいです。（鈴木遼介）

オンラインゲーム（パソコンやスマートフォン・タブレット端末、ゲーム専用機器などから、インターネットを

経由して、他のコンピュータとデータを交換しながらゲームを進めるというコンピュータゲームの一形態）でのト

ラブルが近年、多く報告されています。以下の注意点について、生徒の使用状況の確認及びご指導をお願いします。

◆ ゲームの利用登録は無料でも、ゲームの進行によって、アイテムが有料になるなど料金が発生する場合があり

ます。課金のしくみを理解するとともに、暗証番号やパスワード等を保護者が管理するなど対策をお願いします。

◆ ゲーム内で知り合った人とアイテムの交換や売買は、だまされてアイテムを窃取される場合があります。

◆ チャット機能を使って、悪性サイトに誘導されたり、ウイルスに感染したりする可能性があります。また、ア

カウントが盗まれアイテムが窃取されるなどの被害も発生しています。

◆ チャット機能（リアルタイムに情報交換したり、ゲームの方法などを教えあったりできる）を使った発言のや

りとりやアイテムの交換により、友達同士のトラブルになるケースもあります。また、犯罪に巻き込まれること
もあるので、気軽に自分の個人情報を教えることのないよう指導をお願いします。


